



PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

Layanan Komunikasi Sosial

BULETIN BERITA

Juni 2024

[Presiden Ramos-Horta Mengadakan Pertemuan Kehormatan Dengan Presiden Dan Perdana Menteri Singapura](#)

Singapura, 1 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta mengadakan pertemuan tingkat tinggi dengan Presiden Tharman Shanmugaratnam dan Perdana Menteri Lawrence Wong dari Singapura, dengan tujuan memperkuat hubungan bilateral dan membahas proposal Timor-Leste untuk bergabung dengan ASEAN. Pertemuan-pertemuan ini mencakup berbagai bidang kerja sama antara kedua negara yang sudah ada, termasuk investasi, ekonomi, sektor kesehatan, pendidikan, dan hubungan bilateral secara umum.

[Presiden Ramos-Horta Menyerukan Perdamaian dan Pencegahan Konflik Pada KTT Keamanan Asia](#)

Singapura, 1 Juni 2024. Dalam pidato pada KTT Keamanan Dialog Shangri-La, Presiden J. Ramos-Horta merayakan Timor Leste yang hidup damai dengan tetangga Indonesia dan Australia. Namun, ia mengungkapkan keprihatinan mendalam atas perang yang berkecamuk di tempat-tempat seperti Myanmar, Gaza, Ukraina, Afghanistan, dan Sudan.

Baca pidato lengkapnya di sini: <https://presidenciarepublica.tl/remarks-by-j-ramos-horta/>

[Presiden Republik Bertemu Dengan Delegasi Vatikan](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 2 Juni 2024. Presiden Republik, J. Ramos-Horta, menerima audiensi dari delegasi Vatikan yang terdiri dari 16 anggota yang dipimpin oleh Mgr. George Jacob Koovakad untuk membahas persiapan terkait kunjungan Sri Paus Fransiskus ke Timor Leste pada bulan September tahun ini.

[Presiden Ramos-Horta Menghadiri Upacara Penandatanganan MoU Untuk Mendirikan Museum Tais di Oe-Cusse](#)

Oe-Cusse, 4 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta melakukan perjalanan ke Oecusse pada hari Selasa untuk menyaksikan penandatanganan Nota Kesepahaman antara NGO Timor Aid dan pemerintah Otoritas RAEOA setempat untuk mendirikan sebuah museum guna melestarikan kain tenun tradisional Tais dari wilayah tersebut.

[PM Xanana Gusmão Menginformasikan Layanan Pemerintah Kepada PR Ramos-Horta](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 06 Juni 2024. Presiden Republik, J. Ramos-Horta, menerima audiensi mingguan dari Perdana Menteri, Kay Rala Xanana Gusmão, untuk menyampaikan layanan pemerintah selama dua minggu terakhir. Perdana Menteri menyampaikan bahwa, dalam dua minggu terakhir, ia berpartisipasi dan menjadi pembicara di forum internasional "Forum Air Dunia" untuk yang ke-10 kalinya

dengan tema "Air dan Perdamaian" di Bali (Indonesia), di mana Xanana menganggap masalah kelangkaan air sebagai ancaman bagi perdamaian dan stabilitas internasional.

[Jaksa Agung Menyampaikan Laporan Tahunan Kepada Kepala Negara Ramos-Horta](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 6 Juni 2024. Kepala Negara, J. Ramos-Horta, menerima laporan tahunan 2023 dari Jaksa Agung Republik (PJR) termasuk kegiatan Kementerian Publik, dari Jaksa Agung, Alfonso Lopez.

[Penandatanganan MoU Menandakan Peresmian Program 'Ai-Han Timor' untuk Memberdayakan Ekonomi Perempuan](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 6 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta hadir sebagai saksi penandatanganan Nota Kesepahaman yang ditandatangani hari ini di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, secara resmi meresmikan program 'Ai-Han Timor' yang bertujuan untuk memberdayakan usaha kecil yang dijalankan perempuan di seluruh Timor Leste.

[Presiden Bertemu Dengan Wakil Perdana Menteri Tentang Persiapan Kunjungan Paus Ke Timor-Leste](#)

Dili, 7 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta, didampingi Kepala Staf Kepresidenan Jesuina Maria Ferreira Gomes, bertemu dengan Wakil Perdana Menteri, Menteri Koordinator Urusan Ekonomi dan Menteri Pariwisata dan Lingkungan Hidup Francisco Kalbuadi Lay dalam pertemuan mendesak untuk membahas program promosi pariwisata terkait kunjungan mendatang Paus Fransiskus ke Timor-Leste dari tanggal 9-11 September 2024.

[Presiden Ramos-Horta Berbicara Kepada Jurnalis Lokal Tentang Prioritas Timor-Leste](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 7 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta mengadakan pertemuan dengan jurnalis yang ditugaskan di Istana Kepresidenan, untuk menjelaskan prioritas dan posisi utama Timor-Leste kepada jurnalis nasional ini.

[Presiden J. Ramos-Horta Bertemu Dengan Menteri Kehakiman Portugal](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 7 Juni 2024. Menteri Kehakiman Portugal, Rita Alarcão Júdice, bertemu dengan Presiden J. Ramos-Horta di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato. Pertemuan tersebut ditandai dengan pertukaran yang hangat dan komitmen bersama untuk memperkuat hubungan antara kedua negara. "Kami memiliki percakapan yang sangat menyenangkan," kata Menteri Júdice, mengungkapkan rasa terima kasih atas keramahan yang diterima di Timor-Leste.

[Presiden Ramos-Horta Berpartisipasi Dalam Peringatan Hari Portugal, Camões dan Komunitas Portugis](#)

Liquiça, 8 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta berpartisipasi dalam peringatan Hari Portugal, Camões dan Komunitas Portugis di Liquiça, bersama Menteri Kehakiman Portugal, Rita Júdice. Acara tersebut ditandai dengan pidato-pidato emosional dan penekanan yang kuat pada ikatan budaya dan sejarah antara Timor Leste dan Portugal. "Berbicara tentang hubungan budaya antara Timor dan Portugal adalah berbicara dari hati," kata Presiden Ramos-Horta, menegaskan ikatan emosional yang mendalam antara kedua negara.

[Presiden Ramos-Horta Menyambut Kemitraan Kredit Karbon Sebagai Jalan Menuju Pembangunan Berkelanjutan](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 10 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta hari ini menyambut investor besar dari perusahaan Tiongkok, Shanghai Treasure Carbon New Energy Environment Protection Tech Co.,

Ltd (STC) untuk mengembangkan proyek kredit karbon di Timor Leste, menyambutnya sebagai peluang untuk mendorong pertumbuhan ekonomi berkelanjutan sekaligus mengatasi perubahan iklim.

[Kepala Negara Ramos-Horta Mendesak Duta Besar Timor-Leste Untuk Malaysia Untuk Memperkuat Kerjasama](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 10 Juni 2024. Kepala Negara, J. Ramos-Horta, mendesak Duta Besar Timor-Leste untuk Malaysia yang baru, Lizualdo Gaspar, untuk lebih memperkuat kerjasama bilateral antara kedua negara.

[Presiden Ramos-Horta Memberikan Penghargaan Kepada Wakil Kepala Misi Australia Untuk Timor-Leste](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 10 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta memberikan penghargaan Timor-Leste dalam kategori Medali kepada Wakil Kepala Misi Australia, Suzanne Wilson-Uilelea, sebagai pengakuan atas dedikasi dan kontribusi signifikannya dalam memperkuat kemitraan bilateral antara Timor-Leste dan Australia dalam upacara yang diselenggarakan di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Duta Besar Finlandia Untuk Timor-Leste Untuk Mengeksplorasi Lebih Banyak Kerjasama](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 11 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta bertemu dengan Duta Besar Non-Residen Finlandia untuk Timor-Leste, Pakka Kailhilahti, di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato hari ini. Dalam wawancara setelah pertemuan, Duta Besar Kailhilahti mengatakan mereka bertukar pandangan tentang isu-isu dan situasi global saat ini.

[Presiden Ramos-Horta Menerima Pembaruan Dari MNEC Dari Bendito Freitas](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 12 Juni 2024. Kepala Negara J. Ramos-Horta menerima laporan tentang pekerjaan Kementerian Luar Negeri dan Kerjasama (MNEC) selama 5 bulan terakhir dari Menteri Bendito dos Santos Freitas.

[Presiden Ramos-Horta Menyambut Investor Pada Konferensi Bisnis Timor-Leste-Australia](#)

Dili, 12 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta menyambut hangat tamu dari Australia dan tamu internasional lainnya yang menghadiri Konferensi Ekonomi dan Bisnis Timor-Leste dan Australia. Beliau mengapresiasi investor jangka panjang seperti Sakib Awan yang telah menjalankan bisnis di Timor-Leste selama lebih dari 20 tahun meskipun menghadapi tantangan.

[Presiden Menghadiri Upacara Budaya Perayaan Hari Santo Antonio di Manatuto](#)

Manatuto, 13 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta menghadiri upacara budaya dalam rangka merayakan Hari Santo Antonio, di Gereja Paroki Santo Antonio Manatuto.

[Presiden Ramos-Horta Mengikuti Perayaan Hari Kemerdekaan Filipina Bersama Komunitas Filipina Di Timor Leste](#)

Dili, 13 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta bergabung dengan Kedutaan Besar Filipina di Dili untuk memperingati 126 tahun Hari Kemerdekaan Filipina. Resepsi tersebut mengumpulkan orang-orang Filipina yang tinggal dan bekerja di Timor Leste untuk merayakan hari nasional mereka. Dalam sambutannya, Presiden Ramos-Horta menyampaikan selamat yang tulus kepada Filipina dan seluruh warga Filipina di Timor Leste dan di seluruh dunia. Beliau membagikan kisah-kisah pribadinya, mengingat kembali beberapa kali kunjungan yang telah beliau lakukan ke Filipina selama bertahun-tahun.

[Presiden Ramos-Horta Mendukung Masyarakat Rentan di Ermera dan Ainaro](#)

Ermera & Ainaro, 17 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta baru-baru ini mengunjungi Ermera dan Ainaro sebagai bagian dari agenda rutin beliau untuk memberikan bantuan langsung kepada masyarakat rentan di seluruh negeri.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Menteri Luar Negeri Pro-Demokrasi Myanmar](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 18 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta dari Timor Leste hari ini bertemu dengan Daw Zin Mar Aung, Menteri Luar Negeri Pemerintah Kesatuan Nasional pro-demokrasi Myanmar, di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato. Pertemuan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kedua negara.

[Presiden Bertemu Koordinator Residen PBB Menjelang KTT PBB Masa Depan](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 18 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta bertemu dengan Koordinator Residen PBB untuk Timor-Leste, Funmi Balogun, di Istana Kepresidenan pada hari Selasa. Diskusi mereka berkisar pada KTT Masa Depan PBB yang akan berlangsung pada September di New York.

[Kepala Negara Bertemu Duta Besar India Non-Residen Di Timor Leste, Merayakan Bersama Hari Yoga Internasional](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 18 Juni 2024. Kepala Negara J. Ramos-Horta mengadakan pertemuan dengan Duta Besar India Non-Residen di Timor Leste, Sandeep Chakravorty, pada hari Selasa. Diskusi ini fokus pada hubungan bilateral antara kedua negara dengan memanfaatkan perayaan Hari Yoga Internasional.

[Duta Besar Kuba Grisel Alina Aldama Inniss Mengunjungi Presiden Ramos-Horta](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 19 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta dengan hangat menerima Duta Besar Kuba untuk Timor-Leste, Grisel Alina Aldama Inniss, di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato. Kunjungan ini merupakan kesempatan untuk meninjau kerja sama bilateral yang telah lama terjalin antara kedua negara, dengan fokus pada bidang-bidang di mana Kuba telah memberikan dukungan yang signifikan, terutama di bidang medis. Mereka membahas cara-cara untuk meningkatkan dan memperluas kerja sama ini ke bidang-bidang baru.

[Presiden Mendapat Pembaruan Tentang Perjalanan PM Ke Eropa, Menegaskan Kembali Pencalonan ASEAN dan Prioritas Ekonomi](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 20 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta hari ini mengadakan pertemuan mingguan rutin dengan Perdana Menteri Kay Rala Xanana Gusmão, yang memberikan penjelasan kepada Presiden tentang kunjungan terbarunya ke Jenewa dan Zurich. Pertemuan itu juga mencakup ucapan selamat ulang tahun untuk Perdana Menteri dari Presiden dan tim Kepresidenan.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Duta Besar ASEAN dari AS, Jepang, dan Republik Korea](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 20 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta menyambut Duta Besar Yohannes Abraham dari Misi AS untuk ASEAN, Duta Besar KIYA Masahiko dari Jepang untuk ASEAN, dan Duta Besar Lee Jang-Keun dari Republik Korea untuk ASEAN di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Para Pemimpin TradeInvest Untuk Membahas Kemajuan Investasi di Timor-Leste](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 21 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta bertemu dengan Arcanjo da Silva, Direktur Eksekutif TradeInvest Timor-Leste, dan Direktur Hubungan Eksternalnya, Roberto da Costa untuk menerima pembaruan tentang investasi sektor swasta di Timor-Leste. Pertemuan ini menegaskan komitmen Presiden Ramos-Horta untuk memajukan investasi nasional dan internasional di dalam negeri.

[Presiden Ramos-Horta Mempromosikan Pariwisata dan Pengembangan Infrastruktur Dalam Kunjungan Ke Ermera](#)

Ermera, 24 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta baru-baru ini mengunjungi Munisipal Ermera, berinteraksi dengan masyarakat setempat dan menyoroti prioritas pembangunan utama. Perjalanan Presiden termasuk pemberhentian di Desa Lauana di Pos Administrasi Letefoho dan Situs Pariwisata Mota-Bandeira di Pos Administrasi Atsabe.

[Presiden Ramos-Horta Meresmikan Pusat Kesehatan dan Perumahan Tenaga Medis](#)

Bobonaro, 25 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta baru-baru ini mengunjungi Kabupaten Ermera dan Bobonaro, meresmikan pusat kesehatan baru dan perumahan tenaga medis yang menyertainya di Desa Kolimau. Fasilitas ini bertujuan untuk meningkatkan akses layanan kesehatan dan kondisi kehidupan bagi tenaga medis di daerah pedesaan.

[Presiden Ramos-Horta Meresmikan Rumah Untuk Keluarga Kurang Mampu di Hauba](#)

Bobonaro, 25 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta melanjutkan kunjungannya ke Desa Hauba di Pos Administratif Bobonaro, meresmikan rumah baru untuk keluarga kurang mampu. Inisiatif ini, yang dilaksanakan oleh unit Layanan Masyarakat Sipil dan Dukungan Sosial kepresidenan republik, merupakan bagian dari agenda Presiden untuk meningkatkan kondisi hidup warga rentan di daerah pedesaan.

[Presiden Ramos-Horta Mempromosikan Pariwisata dan Pembangunan Pedesaan](#)

Bobonaro, 26 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta melanjutkan kunjungan lapangannya ke Munisipal Bobonaro, berkemah semalam di Pemandian Air Panas Marobo yang ikonik (Bee Manas Marobo dalam bahasa Tetun) di Desa Marobo. Kunjungan ini menggabungkan dukungan kemanusiaan dengan membagikan kebutuhan pokok kepada masyarakat rentan, sambil mempromosikan atraksi alam Timor-Leste untuk pariwisata.

[Kepala Negara dan Kepala Pemerintahan Membahas Persiapan Untuk Peringatan 25 Tahun Referendum 1999](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 27 Juni 2024. Pertemuan mingguan antara Presiden Republik, J. Ramos-Horta, dan Perdana Menteri, Kay Rala Xanana Gusmão, diadakan untuk membahas pekerjaan pemerintah, terutama persiapan untuk perayaan 25 tahun referendum pada bulan Agustus ini, dengan kehadiran Sekretaris Jenderal PBB, António Guterres, dan tamu penting lainnya.

[Reuni Bersejarah dan Penguatan Hubungan: Presiden J. Ramos-Horta Menyambut Delegasi Thailand](#)

Dili, 27 Juni 2024. Presiden Republik Timor-Leste dan Penerima Nobel Perdamaian J. Ramos-Horta dengan hangat menyambut Senator dan Presiden Kelompok Persahabatan Parlemen Thailand-Timor-Leste, Yang Terhormat Jenderal Boonsrang Niumpradit beserta delegasi, di Istana Presiden Nicolau Lobato. Kunjungan ini memiliki arti khusus karena Jenderal Niumpradit pernah menjabat sebagai Komandan UNTAET dari tahun 2000-2001, memainkan peran penting pada masa-masa awal kemerdekaan negara kita. Kembalinya beliau melambangkan persahabatan abadi antara kedua negara.

[Presiden Republik Konfirmasi Urusan Pertanian Dengan Assanami dan Marcos](#)

Istana Presiden Nicolau Lobato, 28 Juni 2024. Presiden Republik, J. Ramos-Horta, mengkonfirmasi pekerjaan pemerintah, terutama di sektor ekonomi yang terkait dengan pertanian, dengan Wakil Perdana Menteri II dan Menteri Pembangunan Pedesaan dan Perumahan Masyarakat, Mariano Assanami Sabino, dan Menteri Pertanian, Peternakan, Perikanan, dan Kehutanan, Marcos da Cruz, pada hari Jumat.

[Presiden Ramos-Horta Meluncurkan Seri Video "Proteina Loron-Loron" Untuk Memerangi Malnutrisi Di Timor-Leste](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 28 Juni 2024. Presiden J. Ramos-Horta meluncurkan seri video "Proteina Loron-Loron" (Protein Harian) di Taman Istana Kepresidenan di Dili pada 28 Juni 2024. Acara memasak inovatif ini, yang dibuat oleh Plan International Timor-Leste dan didukung oleh Pemerintah Australia, bertujuan untuk memerangi malnutrisi di Timor-Leste, di mana stunting mempengaruhi 46% anak-anak.

SELESAI
